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Gewalt gegen Mitarbeiter der Stadt, Krankenstand und Präventionsmaßnahmen 
Anfrage der AfD-Fraktion 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele städtische Beamte/Angestellte/Mitarbeiter sind seit 2011 bis 
heute in ihren Büros oder während ihrer Dienstzeit Opfer von Gewalt 
geworden. Bitte schlüsseln Sie nach Ämtern und Gewalttaten (physisch und 
psychisch) auf. 

 
2. Welche Angebote zu Schulungen oder Weiterbildungen zur 

Gewaltprävention bzw. Deeskalation können städtische 
Beamte/Angestellte/Mitarbeiter heute wahrnehmen bzw. absolvieren? 

 
3. Welche Überlegungen gibt es, den Schutz vor zukünftigen 

Gewaltübergriffen zu stärken (bspw. vermehrtes Sicherheitspersonal in den 
Ämtern, Selbstverteidigungskurse etc.)? 

 
4. Wie hoch ist der Krankenstand in der Kasseler Stadtverwaltung seit dem 

Jahr 2011? Bitte schlüsseln Sie nach Jahren, Ämtern und nach Dauer der 
Krankschreibungen in Tagen auf. 

 
5. Wie viele Überstunden schieben die städtischen Bediensteten vor sich her? 

Bitte schlüsseln Sie hier nach Jahren (seit 2011) und nach Ämtern auf. 
 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




